

## ABSTRAK

Kecurangan laporan keuangan merupakan tindakan disengaja yang dapat merugikan pengguna laporan keuangan untuk menguntungkan diri sendiri dan berakibat merugikan pengguna laporan keuangan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh secara simultan dan parsial variabel *corporate governance*, *financial target*, *nature of industry*, dan rasionalisasi terhadap kecurangan laporan keuangan pada perusahaan yang terindeks di *Indonesia Stock Exchange Environmental Social and Governance (IDX ESG) Leaders* tahun 2020-2021.

Metode penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dan pemilihan sampel ditentukan dengan menggunakan *purposive sampling*. Sampel yang diperoleh sebanyak 26 perusahaan dengan total 52 observasi. Data dianalisis menggunakan metode analisis statistik deskriptif dan analisis regresi logistik dengan bantuan *software E-views12*.

Hasil penelitian *corporate governance*, *financial target*, *nature of industry*, dan rasionalisasi berpengaruh secara simultan terhadap kecurangan laporan keuangan. Hasil secara parsial, *nature of industry*, dan rasionalisasi berpengaruh positif terhadap kecurangan laporan keuangan. Sedangkan *corporate governance* dan *financial target* tidak berpengaruh terhadap kecurangan laporan keuangan.

Keterbatasan penelitian ini ditunjukkan dengan nilai *adjusted R-squared* sebesar 49%. Sedangkan, sisanya sebesar 51% dijelaskan oleh faktor lain diluar yang diteliti. Penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai bahan evaluasi dan perbaikan dalam aktivitas perusahaan, serta sebagai informasi tambahan dalam pengambilan keputusan berinvestasi. Oleh sebab itu, disarankan bagi peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian ini dengan meneliti kembali pada perusahaan yang terindeks pada *IDX ESG Leaders* dengan menambah jumlah tahun penelitian dan mempertahankan variabel yang berpengaruh, serta menggali variabel lain yang berpotensi mempengaruhi kecurangan laporan keuangan.

**Kata kunci:** *Corporate Governance*, *Financial Target*, Kecurangan Laporan Keuangan, *Nature of Industry*, Rasionalisasi.